



SACRAMENTO DE LA UNCIÓN DE LOS ENFERMOS

¿Qué es este sacramento?

El Catecismo de la Iglesia Católica nos instruye para entender este sacramento: La gracia primera de este sacramento es una gracia de consuelo, de paz y de ánimo para vencer las dificultades propias del estado de enfermedad grave o de la fragilidad de la vejez. Esta gracia es un don del Espíritu Santo que renueva la confianza y la fe en Dios y fortalece contra las tentaciones del maligno, especialmente tentación de desaliento y de angustia ante la muerte. Esta asistencia del Señor por la fuerza de su Espíritu quiere conducir al enfermo a la curación del alma, pero también a la del cuerpo, si tal es la voluntad de Dios. Además, "si hubiera cometido pecados, le serán perdonados".

¿Cuándo recibir este sacramento?

Cuando un fiel está en peligro de muerte, está sufriendo una grave enfermedad, pasa por edad avanzada o recibirá una operación delicada, es en esos momentos que se debe solicitar recibir este sacramento.

¿Cómo solicitar recibir el sacramento de la Unción?

Cuando un fiel está en peligro de muerte, está sufriendo una grave enfermedad, pasa por avanzada edad o recibirá una operación delicada, es en esos momentos que se debe solicitar recibir este sacramento.

